

教育目標
創造 誠実 健康



高3中だより

みどりの学びのエリア

めざす子ども像

(三園小・高三小・高五小・高三中)

令和5年 7月 20日 第8号 校長 飯塚 正人

- 自ら学ぶ子ども
- 心身ともに健康で思いやりのある子ども
- 規範意識を身につけ自立した子ども



9月 主な行事予定	
1 金	2学期始業式 防災訓練
2 土	土曜授業 学校説明会(小学生保護者) CS委員会13:30~
4 月	9年確認テスト 運動会練習始め
5 火	放課後運動会係会
7 木	専門委員会15:45~
8 金	選管委員会・立候補者説明会 生徒朝礼 選挙運動始め
11 月	養血等検診了年十α 中央委員会
12 火	◎運動会予行準備・係会
13 水	運動会予行練習①~④
15 金	運動会前日準備・係会⑤~
16 土	運動会(土曜授業扱い)
20 水	運動会予備日
21 木	放課後生徒会役員選挙リハーサル
22 金	◎生徒会役員選挙
25 月	背柱倒わん検診了年十α
28 木	中間考査(英・理)給食なし
29 金	中間考査(数・国・社)給食有り

未来への「時間」！

校長 飯塚 正人

「Time is Money」＝「時は金なり」ということわざがあります。時間はお金と同じように大切だ、だから時間を大切にしないといけないという意味に使われます。しかし、私は、時間はお金より大切にしなければいけないものだと考えています。お金は使ってしまったも、また手に入れることはできます。しかし過ぎ去った時間は、再び手に入れることはできません。



時間は老若男女、皆に公平に与えられているものです。そして時間は確実に過ぎていくもので、誰にも止められず同じ時間をやり直すことはできません。お金で買えないとても貴重な時間、これから先の時間の使い方を考え、実行に移すということはとても大事なことです。

パナソニックを築き上げた松下幸之助氏の「どんなに悔いても過去は変わらない。どれほど心配したところで未来もどうなるものでもない。いま、現在に最善を尽くすことである。」という言葉があります。私たちは、とかく「過ぎたこと」を気かけたり、過去の栄光に浸ったりします。また将来に思いをはせたり、行く末を心配したりします。でも「どんなに悔いても過去は変わらない。どんなに心配したところで未来もどうなるものでもない。」のです。ならば、今をどうするかだけが、自分ができることなのです。

夏休みの毎日は、一人一人が自分自身で計画を立てて、学習やスポーツに取り組むこととなります。今の「時間」を大切にすることが未来へとつながります。その上で二学期以降の生活、中学校卒業後の進路を考えてみてください。

ご家庭におかれましても、事故のない楽しく有意義な夏休みが過ごせますようご協力をよろしくお願いいたします。二学期の始業式に全校生徒と元気に笑顔で会えることを楽しみにしています。

令和5年度 終業式「一学期のまとめ」 9年 松田さん

一学期では、7年生は新しく中学生となること、8年生は先輩としての自覚をもつこと、9年生は受験生になることに対する不安や緊張感などが、それぞれあったことと思います。しかし、7年生は移動教室、8年生は東京巡り、9年生は修学旅行という行事の中で仲間たちとふれ合い、学年として一つにまとめることができたのではないのでしょうか。

さて、明日からいよいよ夏休みが始まります。夏休みの過ごし方は、各学年によって変わってくると思います。7年生は初めての夏休みであり、学校のことにに関してまだ曖昧なところが多くあると思います。そのため、学校のきまりをよく見直し、外で遊ぶ際や学習する際に時間の使い方を確認し、規則正しい生活リズムを崩さないようにしましょう。

8年生は、来年度から受験生になります。そのための学習の基盤を作ることが大切です。ある程度習慣づけておかないと、受験の時期になった際、自分自身に結果として返ってきます。この夏休みを利用して学習習慣を定着させましょう。部活で9年生が引退してしまい、自分達がリーダーとしてチームを引っ張っていく責任感もあると思いますが、その重圧にも負けないような強い心をもって頑張りましょう。

9年生は、いよいよ受験が近づいてきています。「夏を制する者は受験を制す」という言葉があります。現段階では9年生は、勉強時間が足りていません。貴重な夏休みを無駄にせず、たくさん努力ができた者こそ、受験に合格することができると思います。多くの部活が引退試合を終えたと思うので、気持ちを切り替えて日々勉強に励みましょう。

一学期の反省点もあると思います。その反省を改善するための方法を考え、夏休みで実践することが大切だと思います。貴重な夏休みなのでたくさん努力し、たくさん楽しんで明るい気持ちで二学期を迎えましょう。



第2回 iCS 委員会

7月1日(土) iCS委員の方々和生活委員の代表生徒が「校則の見直し」について意見交換をしました。



iCS委員の方々より

- ・時代に合わせたルールにしていく必要がある。
- ・自由化が求められている。
- ・生徒主体にルールを決めるのはとても良い。
- ・みんなが迷わず実行できるものが良い。
- ・昔は生徒が校則を変えるという意識はなかった。
- ・見直す視点の4点はとても大事だと思う。

4年ぶりの「流しそうめん」

7月1日(土)4年ぶりに行われた寺子屋の「流しそうめん」、部活動が終わった生徒が立ち寄り、部活動体験に訪れていた小学生も食べにきたりで大盛況でした。自然家庭科部の生徒も準備やお手伝いをしてくれました。朝から準備してくださった寺子屋の皆様、お手伝いいただいた保護者の皆様ありがとうございました。



第56回 板橋区立中学校総合体育大会

- ・サッカー:予選リーグ敗退
- ・野球:2回戦敗退
- ・バレーボール:予選リーグ敗退
- ・バスケットボール:男子:2回戦敗退
女子:ベスト8
- ・ソフトテニス:男子:予選リーグ敗退
女子:予選リーグ敗退
- ・バドミントン:男子団体:初戦敗退
女子団体:ベスト8
女子個人:2位:山崎・若海ペア **ブロック大会進出**
男子個人:3位:花川・山野ペア **ブロック大会進出**



小学生「授業と部活見学・体験」

7/1(土)授業と学校説明会、部活見学・体験
7/3(月)~5(水)部活見学・体験



「ITABASHI 高島平ボランティアワークショップ」春の事業参加者

1 こどもわくわくフェスタ2023

板橋区平和公園 令和5年5月21日(日)
4年ぶりとなる板橋区26児童館のおまつりに参加
7年:松本、元吉、島田、堀田、百瀬、原田 8年:小日向

2 集まれ! ボランティアワークショップ

高島平福祉園 令和5年6月3日(土)
車いすや白杖、食事介助などの福祉体験
7年:松本、島田、堀田、百瀬、原田



お知らせ (夏季休業中の予定・生徒の活躍)

- 1 東京都吹奏楽コンクール8/9(水)15:34~演奏開始予定 府中の森芸術劇場「ドリームホール」
- 2 広島平和の旅8/5(土)~7(月)参加8年西田 長崎平和の旅8/8(火)~10(木)参加8年眞下
- 3 高島平3丁目自治会主催「ふるさと夏まつり」吹奏楽部演奏出演8/26(土)17:45~滝の広場
- 4 東京都総合体育大会 男子100m背泳ぎ8位・50m自由形14位 松田 **関東大会進出**
女子200m背泳ぎ9位・100m背泳ぎ11位 久保 **関東大会進出**
- 5 8月14日(月)~18日(金)を完全休校日(学校での生徒の活動はありません)とさせていただきます。なお、この間の緊急連絡先は板橋区教育委員会教育総務課庶務係です。(3579)2603